

BROADCAST

Polres Pacitan Cek Jalur Pacitan - Ponorogo, Antisipasi Bahaya Longsor

Achmad Sarjono - PACITAN.BROADCAST.CO.ID

Nov 29, 2023 - 11:23



PACITAN - Kasat Lantas Polres Pacitan, AKP Nur Rosid, mengawasi dengan cermat progres pembangunan tanggul penyangga longsor di jalur Pacitan - Ponorogo, khususnya di Kecamatan Tegalombo dan Arjosari.

Langkah ini diambil sebagai upaya preventif menghadapi ancaman musim hujan yang dapat meningkatkan risiko longsor di daerah tersebut.

Musim hujan seringkali menjadi momok bagi daerah dengan topografi berkontur, seperti jalur Pacitan - Ponorogo.

AKP Nur Rosid menjelaskan bahwa persiapan yang matang sangat diperlukan untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat.

"Penting bagi kita untuk memastikan infrastruktur penyangga longsor berjalan sesuai rencana demi keamanan bersama," ujarnya Rabu (29/11).

Selain fokus pada mitigasi bencana alam, Polres Pacitan turut aktif dalam memastikan kelancaran lalu lintas.

Dalam rangka menghadapi libur Nataru dan tahapan Pemilu, pengecekan menyeluruh dilakukan terhadap seluruh ruas jalan provinsi.

Tujuannya tidak hanya sekadar kelancaran arus lalu lintas, tetapi juga untuk menciptakan Keamanan, Keselamatan, Ketertiban, dan Kenyamanan Berlalu Lintas (Kamseltibcar Lantas) yang aman serta kondusif.

"Pengecekan ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk menjaga ketertiban dan keselamatan masyarakat pengguna jalan. Kami ingin memastikan bahwa selama libur dan tahapan Pemilu, semua orang dapat bepergian dengan nyaman," tambah AKP Nur Rosid.

Dalam konteks Kamseltibcar Lantas, Polres Pacitan tidak hanya terbatas pada pencegahan longsor dan pengaturan lalu lintas.

Mereka juga aktif dalam memberikan edukasi kepada masyarakat terkait keselamatan berkendara, pemahaman rambu lalu lintas, dan pentingnya kewaspadaan di jalan raya.

"Ketertiban dan keselamatan lalu lintas adalah tanggung jawab bersama. Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dengan mengedepankan aspek keselamatan," jelas AKP Nur Rosid.

Dalam menjalankan tugasnya, Polres Pacitan menjalin kerjasama yang erat dengan instansi terkait, termasuk Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR), Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD), dan Dinas Perhubungan.

Sinergi antarinstansi ini menjadi kunci keberhasilan dalam menjaga keamanan dan kelancaran jalur Pacitan - Ponorogo.

Kesadaran akan pentingnya koordinasi lintas sektor ini semakin ditekankan oleh Kasat Lantas Polres Pacitan AKP Nur Rosid.

"Kami tidak bisa bekerja sendiri. Kolaborasi antarinstansi menjadi pondasi utama agar upaya pencegahan dan penanganan dapat berjalan efektif," tuturnya. (*)